Antrag

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München



München, 27.02.2024

Bürgerhaus Neuperlach - die unendliche Geschichte

Der Stadtrat möge beschließen:

Der OB Dieter Reiter berichtet über den Stand des Baus eines Provisoriums des Bürgerhauses Neuperlach am Hanns-Seidl-Platz und der Planungen des endgültigen Baus.

Begründung:

Der Stadtteil Neuperlach wartet seit den 1960er Jahren auf den Bau eines angemessenen Bürgerhauses. Mit Stadtratsbeschluss 20-26 / V 08196 v. 21.12.2022 wurde die Planung und der Bau eines Provisoriums beschlossen. Demnach sollte ab Mitte 2023 bis zum Baubeginn eine Zwischennutzung mit kulturellen, sozialen und gastronomischen Angeboten realisiert werden.

Selbst nach Abschluss der umliegenden Bebauung des Hanns-Seidl-Platzes ist der für das Bürgerhaus vorgesehene Ort bis dato ein leerer Kiesabhang.

Initiative:

Iris WassillMarkus WalbrunnDaniel Stankeea. Stadträtea. Stadtratea. Stadtrat